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令和3年度は本部１２名と、ボラン
ティアの皆さんにご協力いただく形
で運営していきます。ご協力よろし
くお願い致します。

【活動内容】

会 長 ： １名
副会長 ： ３名 （個人情報のため、
書 記 ： ３名 名前の掲載を
会 計 ： ３名 控えています）
会計監査： １名
顧問兼会計監査： １名

【会長よりごあいさつ】

本部

昨年度から引き続き、コロナウイルス感染防止に努めながらの新年度のスタートとなりました。
マスク生活も長くなり、ご家庭でも心配なことが多いことと思います。保護者の皆様には様々な対応へのご負担
もある中、子どもたちの学校生活の見守り・PTA活動へのご理解ご協力ありがとうございます。
また、過日行われましたPTA総会におきましてご承認いただき、滞りなく新体制でのスタートをきることができ
ましたこと、あわせてお礼申しあげます。
塩屋中学校PTAは、これまでのＰＴＡ会員様のご協力をもちまして、ボランティア制での新体制で今年度を始動
しております。コロナ禍で予定通りにはいかずご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、保護者の皆様の
負担軽減に努めながら、子どもたちを見守る目は減らすことのないようにしたいと思っています。
塩屋という地域と共に歩む塩屋中学校の子どもたちが安全であるよう、またこのような事態になってからずっと、
子どもたちの学校生活を工夫し、ご尽力いただいている先生方、職員の方々への応援ができるよう、引き続きお
力をお貸しください。
皆様の様々なご意見など踏まえて、本部一同で取り組みたいと思いますので、今後ともPTA活動にご理解ご協力
のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

◎ガーデニングボランティア

主に玄関前の花壇を季節や行事に応じて整えていき
ます。

◎３年行事ボランティア

３年生の行事であるプレ親授業のお手伝いや、卒業
式での３年生保護者代表団による準備となるため、
３年生の保護者によるボランティアさんで構成して
います。

◎単発ボランティア

ボランティア日にご参加いただいた際、必要性のあ
るものからお願いしていきます。

《例》
◦制服譲り合い（サイズごとの仕分けや譲り合いの
準備）
◦ベルマーク（ベルマーク、カートリッジの集計）
◦その他学校より要望のあること

※制服譲り合いの会は未定です。お困りの方、必要
な方は、担任、教頭先生、本部までお気軽にお問合
せください。
※ベルマーク回収箱は各クラスに設置してあります
ので、いつでもお子様にお持たせください。カート
リッジ回収箱は玄関にあります。

★今年度のボランティアの募集につきましては一旦締め
切りましたが、すぐーるにて再度ボランティアのお願い
をする場合があります。日程の合う方がいらっしゃいま
したら、どうぞよろしくお願いいたします。
ボランティアにご登録いただいている皆様にも、三密を
避けるためや、今後の状況に応じて活動に変更等ありま
すことをどうぞご了承ください。
ご参加・ご協力いただきました皆様には、活動後行事入
場優先チケットをお渡しいたします。

★塩屋北小学校区と、乙木小学校区では、
青少協育成委員会の委員が不足
しております。
ご協力頂ける方は、お繋ぎしますので
本部までご連絡お願いいたします。
（塩屋中PTAとも連携しての活動になりますので、今年
度ご協力いたただける方には、来年度の通年優先パスを
お渡しいたします。）



お子さんの学校環境に関するお困りごとはありませんか？
普段気になっていること、改善してほしいことや相談などがあれば、ＰＴＡ本部にお寄せください。保護者から
お寄せいただく貴重なご意見に、学校と連携し対応したいと考えます。
どんな紙でも構いませんので、「PTA本部宛」と書いてください。封筒に入れる際にも、「PTA本部宛」と表書
きください。
（お返事が必要な方はお子様の学年クラスお名前をご記入ください。）

◎塩屋中学校PTA会員様の新聞への寄稿ですが、
同じ年頃の子どもを持つ保護者として、とても
共感でき、ほっこりする内容です。許可を頂き
掲載させていただきます。
（毎日新聞/2021.3.10）

１学期運営委員会（３回開催、うち２回
リモート会議）より報告

P：熱中症対策のため、授業中でもお茶を飲むことが出

来るのか。

T：飲むことが出来ます。個人の

自由なタイミングで飲めるように
検討していきたいです。

P:２分前行動を指導されているとのこと。10分間の休

み中、8分で次の準備や特に生理中の女子はトイレ等で
時間が厳しいのではないか。

T：授業を落ち着いて受けることが出来るように、とい

う2分前行動です。一年生には大変かと思いますが、二
年生になると意義を理解してしっかり行動してくれて
います。

P：大人になっても役立つ大切なこと。でも個人差があ

る、困っている生徒へのフォロー、環境づくりを先生
たちにお願いしたい。

P：神戸市の制服アンケートについて

T：これから制服を変える中学校には神戸モデルを検討

するところもあると思いますが、塩屋中は数年前に見
直しをし、ジェンダーレスや気候に合わせた着こなし
にも対応しておりますので、特に神戸モデルを取り入
れる予定はないです。これからも塩屋中の制服で、生
徒会を中心に、制服や髪形についての校則を時代に合
わせて変更していければという方針です。

着なくなった制服をお預かりし、制服の譲り合いもし
ております。お困りの方がいらっしゃいましたら、担
任、教頭先生、本部までお問合せください。

保護者の皆様、いつもPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。
しおぴぃは、PTA活動報告、運営委員会含む学校との橋渡しとしての報告手段として、各学期に1回発行予定です。
今後とも、本部一同で学校・地域との連携に取り組んでいきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
最後までお読みいただきありがとうございました。

令和３年度PTA本部

P：Parent（親）
T：Teacher（先生）

P：内科検診の際、上半身裸にする必要があ

るのか。

T：神戸市教育委員会の判断。

心音だけでなく、脊柱管狭窄症やアトピーな
ども診ているためです。


